

## **Tagesordnungspunkt 3**

### **der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 09. Dezember 2010**

#### ***Partnerschaftsverein Bierstadt - Terrasson - Partnerschaft mit Theux***

---

Wie Sie wissen besteht seit jetzt 20 Jahren aufgrund Ihrer Initiativen und Mitträgerschaft eine gut funktionierende Partnerschaft mit der französischen Stadt Terrasson. Viele Besuche Bierstadter Bürgerinnen und Bürger und auch von Vereinen haben und immer wieder bestätigt, dass wir mit unseren Aktivitäten und dank Ihrer Unterstützung auf einem richtigen Weg sind, die europäische Völkerverbundenheit zu stärken.

Die Stadt Terrasson hat diesen Völkerverständigungsgedanken weiter ausgebaut und auch mit der belgischen Stadt Theux eine Städtepartnerschaft geschlossen. Seit dieser Zeit (seit mehr als 15 Jahren) gibt es immer wieder auch von Bierstadter Seite freundschaftliche Kontakte nach Theux. Die Vorstände haben sich schon mehrmals ausgetauscht, Bürger und Vereine aus Theux nehmen auch immer wieder an Bierstadter Veranstaltungen, wie dem Internationalen Ostermarkt, den Kerbeumzügen oder auch an Veranstaltungen der Gesangsvereine teil. Zwischenzeitlich besteht auch ein regelmäßiger Schüleraustausch zwischen der Theodor-Fließner-Schule und der Schule Lycée Saint Roc in Theux.

Diese sich gut entwickelten freundschaftlichen Bande sollen jetzt auch formell durch einen Partnerschaftsvertrag dauerhaft weiter ausgebaut werden. Dies kann natürlich nicht nur auf Vereinsebene geschehen, sondern muss auch von politischer Seite mitgetragen und unterstützt werden. Nach einem entsprechenden Beschluss durch den Ortsbeirat, wäre es für die weitere Entwicklung förderlich, wenn diese Partnerschaft auch von städtischer Seite mitgetragen wird. Wir wären Ihnen deshalb dankbar, wenn Sie auf Ihrer Ebene diese Planung mit voran bringen würden.

#### **Beschluss Nr. 0072**

Antragsgemäß beschlossen.

#### **Verteiler:**

Dezernat I  
1003

1005            z. d. A.

Hepp  
Ortsvorsteher